



Nuit de la Solidarité : Anne Hidalgo présente le bilan détaillé

Mardi 20 mars à 18h45, Hôtel de Ville (4e)

Anne Hidalgo, son adjointe Dominique Versini et l'ensemble des acteurs de la Nuit de la Solidarité présenteront mardi le bilan détaillé du premier décompte anonyme et objectif des personnes sans-abri à Paris, réalisé dans la nuit du jeudi 15 février avec l'aide de 1.500 Parisiennes et Parisiens volontaires.

Dans la nuit du jeudi 15 au vendredi 16 février, 350 équipes de volontaires, composées de professionnels du social et de 1700 Parisiennes et Parisiens, ont sillonné les rues de Paris pour aller à la rencontre des personnes sans-abri et mener pour la première fois un décompte anonyme et objectif.

Dans un souci d'exhaustivité, la Ville de Paris s'est appuyée sur des cartographies de l'Atelier Parisien d'Urbanisme (APUR) et a sollicité le concours de plusieurs partenaires institutionnels qui gèrent des espaces privés accessibles au public : la RATP pour les stations de métro intramuros, la SNCF pour les gares, l'AP-HP pour les salles d'attente des urgences des hôpitaux, ainsi que le groupe Indigo, gestionnaire d'une trentaine de parkings souterrains.

Mieux connaître les profils et les besoins

Les premiers résultats de cette opération inédite en France ont été présentés le 21 février dernier, démontrant la présence de 2.025 personnes sans-abri dans les rues de Paris, de 738 personnes sans-abri dans les lieux gérés par les partenaires institutionnels, et de 189 personnes sans-abri dans le bois de Vincennes (12e), le bois de Boulogne (16e) et La Colline (18e). Ceci en plus des 2.149 personnes bénéficiant ce soir-là d'un hébergement temporaire grâce aux plans Hiver et Grand Froid.

Mardi, Anne Hidalgo, son adjointe Dominique Versini et l'ensemble des acteurs de la Nuit de la Solidarité présenteront le bilan détaillé de cette première Nuit de la Solidarité, en présence des Parisiennes et des Parisiens volontaires. Il s'agira cette fois des résultats exhaustifs de l'étude qualitative, qui se fonde sur les réponses aux questions posées aux personnes sans-abri lors de la Nuit de la Solidarité et qui ont été analysées depuis sous l'égide d'un comité scientifique. Ils permettent une compréhension approfondie des profils et des besoins des personnes rencontrées.

Travailler à présent à des solutions durables

Au-delà de l'indispensable état des lieux, cet évènement constituera la première étape d'un important travail collectif qui vise à apporter des solutions durables aux personnes qui sont aujourd'hui contraintes de dormir dans les rues de Paris.

Pour la Maire de Paris, les résultats de la première Nuit de la Solidarité doivent permettre d'améliorer rapidement les dispositifs d'aides aux personnes sans-abri, tant sur un plan quantitatif que qualitatif, et ceci en associant toutes les parties prenantes : la Ville, l'Etat, les partenaires associatifs et institutionnels, ainsi que les Parisiennes et les Parisiens eux-mêmes.

Programme de la soirée

18h	Retour d'expérience et forum des acteurs de la lutte contre l'exclusion
18h45	Discours la Maire de Paris
19h	Présentation du bilan détaillé et perspectives

Informations pratiques

Un praticable et des boitiers « son » seront disponibles, sous réserve d'accréditation préalable

Date et lieu

Mardi 20 mars 18h, Hôtel de Ville, 5 rue Lobau

Contact presse : Ismail Mansouri / presse@paris.fr / 01 42 76 49 61